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＜ビジター・ゲスト＞ 

 ＦＣ.入間ゴールズ 倉持 博 様 

滝沢さんには日頃から大変

お世話になっており、そのご

縁でロータリーとしても何か

応援できるのではお声をかけ

て頂き本日参りました。今年

で 15年目になります FC.入間

ゴールズは知的障害児・者サッカーチーム

です。今は 25 名程でサッカーを楽しんで

います。色々な方々のご協力で練習ばかり

でなく交流戦も行っています。どうかよろ

しくお願い致します。 

 

米山記念奨学生 梁 有鎮 様 

米山記念奨学委員会推進委員会 

 副委員長 一柳 達朗 様 

 

🌸会長の時間🌸   木下登会長 
 本日の会長の時間は前々会

に続き、創立後 10 年から 15

年までの入間ＲＣの歩みを話

させていただきます。 

昭和 47 年（1972 年）当時

第 357地区は千葉県、埼玉県

をもって編成されており埼玉県から浦和

RC の半田ガバナーが就任されていました。 

次期ガバナーは当然千葉県から選出され

る予定でありました。ところが急に埼玉県、

千葉県の分離が決定され埼玉県一県で第

357地区を形成され、千葉県は第 349地区

となりガバナーをそれぞれ出す事になり 

 

ました。埼玉県としてはロータリークラブ

創立の順から川口 RC から当然、選ぶべき

だが、川口 RC の内部事情から入間でやっ

て頂けないかと話があり、結局年改まって、

繁田正一さんがガバナーノミニーを引き

受ける事となり、それに伴って地区大会を

当入間ＲＣで受持たなければならない事

になりました。 

繁田ノミニーも 6月の研修を終わり、帰朝

と共に昭和 48年 7月 1日新設された第 357

地区の名誉である、初代ガバナーに就任し、

ガバナー事務所も、埼玉銀行入間支店に設

けられました。 

1973～1974年度国際 RC第 357地区、地区

大会の準備も順調に進み、緊張のうちに 11

月 17日・18日二日間の開催初日を迎えま

した。新装間もない、入間市民会館に県内・

外からの登録者数 1754 名のロータリアン

を迎え、全客席も満席となり、盛大のうち

にも厳粛な大会の幕が繁田ガバナーの点

鐘により切って落とされました。午後にな

って、“たかしの”の横に準備してあった

大宴会場のテントが突風で飛ばされ、急遽

会場を市民会館ロビーに移す大騒ぎもあ

ったが、全会員の涙ぐましい活躍で宴会場

も出来上がり、無事親睦の晩餐会も行われ

“ホット”いたしました。出席した多くの

ロータリアンからお褒めの言葉を頂きま

した。 

翌年昭和 49 年の 6 月第二週には、恒例

の家族観劇会も行われ、明治座にて尾上松

緑等、名優の熱演による「みちのくの戦記
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雪原の英雄」を観劇、会場を椿山荘に移し

て、例会家族懇談会を開催し、会員の 18番

やら、蛍狩りやら、一年分の点数を取り戻

す家族サービスに務めて、楽しく終宴帰路

に就きました。このころのロータリー活動

は、ご夫婦・家族での親睦が多くいろいろ

な催しがあったようです。 

当時の日本国内の主な出来事を話します。 

1972年グアム島で横井正一さん発見。グア

ム派遣から 28年後の 1972年（昭和 47年 1

月 24日）の夕暮れ時、エビやウナギをとる

ために罠を仕掛けに行ったところ、鹿の猟

をしていた現地住民に取り囲まれ確保さ

れた。 

1973 年オイルショック 中東の産油国が

原油価格を 70％引き上げたことを受け、の

ちに狂乱物価といわれるようなインフレ

が発生した。第一次オイルショックである。 

大阪市のスーパーで発生したトイレット

ペーパーの買い占め騒ぎが報道されたこ

とをきっかけに、日本中の小売店の店頭か

ら洗剤、砂糖、塩、醤油までもが消えるこ

とになりました。トイレットペーパーの値

段が 3倍から 4倍になっても売れた。 

この後の入間ロータリークラブの歩みは、

次回例会で、またお話しします。 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

＜協議事項＞ 

1.10,11,12月のプログラム 

2.知的障害児・者のサッカー

チーム FC入間ゴールズサッ

カー用品寄贈の件 

3.金田会員転勤に伴う退会について 

4.9/14国会視察会計報告 

5.10 月末までクールビズ延長 11 月より

ネクタイ着用をお願い致します。 

＜報告・予定等＞ 

1.10/5(木)18：30健康福祉センター 

入間万燈まつり第２回実行委員会の開催

宮崎会員出席 

2.10/19(木)入間 RC・入間南 RC合同例会・

合同コンペ(例会はニックスにて）開催 

3.10/16（月）さんま会チャリティゴルフ 

コンペ 入間 RCは７名の参加。 

4.10/26(木)ロータリーの基礎知識研修会 

18：30～ 司産業(株)本社３階会議室 

5.10/28,29(土・日）万燈まつり 

6.11/2(木)地域交流研修会 木下会長出席 

7.11/4( 土 )End Polio Now ウ ォ ー ク      

白幡会員出席 

8.11/5(日)米山梅吉記念館訪問研修旅行    

一柳会員出席 

9.11/9(木)万燈まつり反省会(ナポリのか

まど）理事会 17：00～ 昼間ゴルフ会 

10.11/19(日)米山記念奨学生スピーチコ

ンテスト 細田会員、ユジンさん出席 

11.11/25(土）ロータリー・リーダーシップ

研修会国立女性教育会館ヌェック開催

宮崎会員、津藤会員出席。 

12.12/6(水)地区大会記念チャリティゴル

フコンペ 忽滑谷会員、齋藤栄作会員、

木下会長、間野幹事、計 4名参加 

13.12/7(木)11：30～12：00丸広百貨店 

インフルエンザ予防接種。 

14.10月 RIレート１＄149円 

 

●委員長報告 

[会報・雑誌委員会] 繁田光委員長 

 今月は米山月間です。ロータ

リー米山記念奨学会は 50周年を

迎えました。ロータリーの友よ

く読んでください。 

[プログラム委員会] 吉岡信人委員長 
10/19:入間南ＲＣ合同例会 

26:入間万燈祭り振替 
11/2:休会 
 9:万燈祭り反省会 

 16:米山奨学生卓話 
23:休会 

 30:入間ゴールズ寄贈式 
地区財団委員会卓話 

12/7:クラブ年次総会 
14:講師卓話予定 
21:クリスマス例会 
28:休会 

[職業奉仕委員会] 一柳達朗委員長 

 先日の国会視察とロータリー

美術館には沢山の方の参加頂き

評判も良く予算よりも安くする

ことができました。皆さんご協

力ありがとうございました。 

[万燈まつり] 宮崎正文エレクト 

 万燈まつりのチャリティバザ

ーと役割分担の案内を回覧して

います。ご協力よろしくお願い致

します。本日夜、実行委員会に出

席してきます。 
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■■■講 師 卓 話■■■ 
私は現在、早稲田大学ス

ポーツ科学部に所属してお

ります。 半年間休学したた

め、今学期でやっと 4 年生

になりました。私は韓国の

ソウル市で生まれました。

父は 182cm母が 163cm私も大きくなると思

っていましたが、残念ながら今見ているよ

うに、それほど大きくはならなかったです

が、生まれる時は平均に至らずとても小さ

く生まれたらしく、ここまで大きくなれた

のも運が良かったみたいで、まあ、現実を

受け入れることにしました。赤ちゃんの時

から体がとても弱かったため、母は私に

色々なスポーツをさせました。実際に、ス

ポーツを真剣にやっていた幼稚園から中

学生の頃までは、風邪もあまり引かなかっ

たです。バレエ、新体操、フィギュアスケ

ート、水泳、スキー、

テコンドーなど

色々させられまし

たが、いつも先生に

「才能がある」と言

われたそうです。 

確かに、高校ま

での体力測定を

すると、全部 1

級で、いつも学

校内で最も体育

ができる子でし

た。なのに何故運動をやめたのか、と聞か

れると、私のスポーツの終着点はフィギュ

アスケートで、そのためにほかのスポーツ

はやめましたが、最後のフィギュアスケー

トは多くのお金が掛かって、親に負担にな

りそうで私が止めることを決めました。正

直言うと、今は大丈夫ですが、もっとも後

悔することの中で一つです。 

大学も体育系に進学しようと沢山言わ

れましたが、大学に入るんだったら体育で

はなくて勉強らしい学部に入りたかった

ので、最後まで拒みました。結局体育系に

なりましたが、的確にはビジネスコースで

経営学部や商学部を学んでいるので、まあ

良いかと思っています。又、親戚からキャ

ビンアテンダントも職業として良いので

はと薦められ、私は「だったらまず、留学

して色々な人にあって、価値観や世界を見

る視野を広げたい」と思い、留学すること

を決めました。留学先を決めるのに悩んで

いる私に、父はアメリカやイギリスは高す

ぎて遠すぎるが、日本だと近いし、韓国並

みに安全だからということでした。父が貿

易会社に勤めている時に、日本によく出張

に来てた事から、ほかのところよりは詳し

いからということでした。将来会社員にな

ったら、父みたいに海外によく出張する職

業に携わりたいと思ったりもしました。今

考えてみると留学を夢見たのは父の影響

もあるかと思います。 

日本を留学先として決め、ひらがなから勉

強を始めましたが高校 2年の夏休みからで、

他の人より遅く始めた私は色々不安と心

配を沢山抱えたり、親に心配をかけたりし

ました。受験生の時は勉強も、それ以外に

もすべてが大変で、早く日本へ留学したい、

大学に入学したいと思っていましたが、大

学生になった途端にコロナです。 

入学したスポーツ科学部は、留学生がと

ても少なく、（大学院は結構いますが、学部

だとその当時、私ともう一人の友達以外に

は外国人留学生がいなかったです。）体育

部に入った学生が多いせいか、日本人の友

達を作るのも大変でした。2 年間は対面授

業もなかったし、しかも私は寮ではなくて

一人暮らしだったので、正直言ってとても

辛かったです。そこで、2 年生の終わりに

運命的に出会えたのが「米山記念奨学財団」

と「早稲田大学異文化交流センター（通称

ICC）」です。早稲田大学異文化交流センタ

ーの仕事にも今は慣れて楽しくやってい

ますが、実は去年までは慣れなくてとても

大変でした。周りの子たちの能力がすごく

て自信が段々なくなり又、日本と韓国の違

いに慣れなかったのが原因でした。それは

「遠回しに話す」ことです。韓国で日本の

留学を準備していると言うと、周りからは

いつも「なんか似合う、ユジンの性格から

考えたら日本の方がいいかも知れない」と

言われました。しかも、顔も韓国人よりは

日本人っぽい、ハーフっぽいと言われまし

た。いざ日本に来たら、日本人の友達から

は「とても目立って日本人には見えないよ」

と言われましたが。とにかく、韓国では私
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はとても遠回しに話すタイプだったので、

私自身も日本に行った方が私には良いと

思いました。しかし、私は日本の中ではと

てもズバリ率直に意見を言うタイプでし

た。なので遠回しに話した言葉がきちんと

理解できなくて、いつの間にか「実はあの

人に嫌われていたりしているのでは…。」

と思うようになり、日本での生活がさらに

大変になりました。それで韓国に帰っても、

なぜか異邦人になった気がして、何処にい

ても辛かったです。日本人にもなりきれな

い、韓国人にもなりきれない自分は果たし

てどうすればいいのかと悩むようになり

ました。今もこのような悩みを持っていま

す。ですが、米山ロータリークラブの方々

や大学内の方々からの多くの支えのお陰

で、今は以前より大丈夫になりました。ど

っちにも入らない私自身も個性があって

いいこと、と考えるように心を決めた為で

す。今は無事に卒業して運がよければ卒業

する前に内定をもらうことが私の望みで

す。卒業したら、先ほどお話ししたように

キャビンアテンダントにもなりたいし、ゼ

ミの同期生みたいに金融関係の企業に入

ったりしたいと思っております。両方難し

いと思いますが、とにかく頑張ってみたい

と思います。これからもどうか宜しくお願

いいたします。 

 

金田晋会員退会挨拶 
この度、転勤となりました。

銀行生活 32 年と 6 か月の最

後を入間クラブの皆様と、ご

一緒に過ごす事ができまし

た。次の職場「りそなビジネ

スサービス」に来週から通い

ます。職場の木場にいらした節にはお尋ね

ください。 

私は人とのご縁を大事にしていますの

で、皆様とのご縁を大事にし、ロータリー

の精神を受け継ぎ生活していきたいと思

っています。ありがとうございました。 

 

 

＜出席報告＞       金田晋委員長

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 24名 64.0％ ----- 

     事前欠席連絡 3名 

 

 

＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 

山岸義弘君(喜寿) 

金井祐一君 一柳達朗君  

吉岡信人君 

夫人誕生日 滝沢久美子様 繁田美香様 

結婚記念日 

吉 田 勉 君   豊田義継君 

新 井 格 君   一柳達朗君 

荒井正武君  津藤淳也君 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 吉岡信人副ＳＡＡ 

      倉持様ようこそ!ユジンさん卓話宜しくお

願い致します。 

  「木下登君、間野尚君、宮崎正文君、 

 吉岡信人君、細田浩司君、晝間和弘君」 

      急な転勤で本日の例会が最後の出席と
なります。大変お世話になりありがと

うございました。 

   「金田晋君」 

本日\52,000   累計\597,000 

 

 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信 10月号 

② ロータリーの友 10月号 

③ 10/26ロータリー基礎知識出欠表 

④ 万燈まつり 10/28,29出欠表 

⑤ 万燈まつりチャリティバザー品お願い 

⑥ 10/20万燈まつり第２回準備会 

⑦ 10/19入間・入間南合同例会出欠表 

⑧ 10/19入間・入間南合同コンペ出欠表 

⑨ FC入間ゴールズのご案内 

⑩ 入間クラブ週報 10号 

 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 
 


